

## Transportación para turnos médicos en capital provincial

Publicado: Lunes, 21 Marzo 2022 12:35

Escrito por Aliuska Quiala

Visto: 475

---



La transportación de pacientes a consultas médicas en la capital provinciales en Holguín se realiza de forma diaria, con servicio de porteador privado.

La salida diaria es desde la parada ubicada al frente del hospital Mártires de Mayarí a las 6:00 a.m.

Para reservar un cupón de viaje debe dirigirse al policlínico de su área de salud, siempre con la historia clínica o documento que valide el turno de consulta del paciente, y datos del acompañante si lo requiere.

Esta reservación debe hacerla con al menos 3 días de antelación.